





卷之四十一

## Ensoñación y magia en José María Arguedas (I)

For more information, see [Media Venues Home](#)

**PL. XII. OBRAS MATERIALES ENTRE LOS AÑOS 1936-1940** INGRESOS DE ESTADÍSTICA Y, A FINES DE 1940, EN UNA ALTA PROPORCIÓN POR UNA DIFERENTE FUERZA QUE TRASLADÓ ALTRAS LA CANTIDAD DE ESTIMACIONES ESTADÍSTICAS. 1939: LOS BLOQUES, OTROS SUELOS, LADRILLOS, VITRINA AL ALMACÉN DE LOS BLOQUES, TORNOS, EL DIRECTOR DE "FAB. BLOQUE PREDIAL" EN SU DESPIDO, UN RECLAMO Y TRANSFERIR UN PÓRTICO QUE QUEDÓ DE UN ESTACIONAMIENTO DE AUTOMÓVILES PARA SER UTILIZADO EN LA FABRICA. 1940: BLOQUES, LADRILLOS, VITRINA AL ALMACÉN DE LOS BLOQUES, TORNOS, EL DIRECTOR DE "FAB. BLOQUE PREDIAL" EN SU DESPIDO, UN RECLAMO Y TRANSFERIR UN PÓRTICO QUE QUEDÓ DE UN ESTACIONAMIENTO DE AUTOMÓVILES PARA SER UTILIZADO EN LA FABRICA. 1940: BLOQUES, LADRILLOS, VITRINA AL ALMACÉN DE LOS BLOQUES, TORNOS, EL DIRECTOR DE "FAB. BLOQUE PREDIAL" EN SU DESPIDO, UN RECLAMO Y TRANSFERIR UN PÓRTICO QUE QUEDÓ DE UN ESTACIONAMIENTO DE AUTOMÓVILES PARA SER UTILIZADO EN LA FABRICA.

Al comienzo de marzo  
se ha iniciado la obra  
de construcción de la  
nueva casa de Gobierno  
en el centro de la  
ciudad, que se termina  
en 1890 y en la que  
se establece el nuevo  
cabildo. El 10 de marzo  
se celebra la fiesta  
de la Candelaria, que  
se celebra con mucha  
alegría y solemnidad por  
la población que sigue  
creciendo y cada vez  
más numerosa. En la  
misma se realizan  
varias fiestas y celebraciones,  
que tienen una gran  
importancia social y  
cultural para la  
comunidad. La  
celebración más importante  
es la misa en honor  
a la Virgen de la  
Candelaria, que se celebra  
en la iglesia matriz.  
Después de la misa,  
se realizan diferentes  
actividades como  
coronaciones, bailes  
y concursos de  
canciones. Los  
habitantes de la  
ciudad se reúnen  
en la plaza principal  
para ver las  
celebraciones y  
disfrutar de la  
atmosfera festiva.

Der dritte Stil, der sogenannte „Fischer“-Stil, ist ganz einfach zu erkennen, wenn man es mit den anderen Stilen vergleicht. Dieser Stil zeigt die Menge der gebrauchten Wörter auf, welche die Begriffe, die Aussichten, die Ergebnisse einer Arbeit ausdrücken. Wenn es geht, so kann man diese Wörter leichter und einfacher ausdrücken, als andere Stile.

Este, por lo demás, pertenece de la religiosidad popular mexicana en tanto que es una manifestación de la fe católica de tipo popular y de tipo rural, en tanto que se trata de un culto que permanece dentro de las formas más sencillas y populares de la religión. Es de culto popular, con el "misterio" particular que el Señor, a Menos de 7 de Mayo, se aparece a los fieles en persona, convirtiéndose en el Señor, Jesús de Nazaret. De acuerdo con los datos históricos, se sabe que en los siglos XI y XII, en Andalucía, donde nació el cristianismo, se realizó una gran peregrinación a Santiago de Compostela, que duró más de mil años, y que continúa hoy en día. La peregrinación hoy, llamada a Santiago, es similar, ya que tiene su origen en el año 1000 d.C., cuando se estableció la Catedral de Santiago de Compostela, en Galicia, en el norte de España. La peregrinación hoy, llamada a Santiago, es similar, ya que tiene su origen en el año 1000 d.C., cuando se estableció la Catedral de Santiago de Compostela, en Galicia, en el norte de España.

caso particular, de modo que  
sean suscavadas por  
varios tipos diferentes  
destrucción, tienen una  
tasa de erosión del terreno  
que es menor que la de  
una pista, no tiene problema  
de drenaje y la densidad  
de tráfico que se da en  
ella es menor que en las  
carreteras. No es una gran  
afectación a la brecha de vegetación.

194. ESTACIONES DE  
TOPOGRAFIA Y TIERRAS DURAS  
EN LA CORDILLERA

Siguiendo el criterio establecido  
en la Sección Fisiográfica,  
se divide el territorio en  
dos unidades: "Cordillera  
y Llanuras Andinas". En este  
caso, sin embargo, el criterio  
no es estrictamente geológico  
sino que es más bien  
geomorfológico, ya que  
se considera que las  
cordilleras y las llanuras  
son unidades de erosión  
que tienen una  
diferencia en la velocidad  
de erosión que lleva a  
una diferencia en la  
densidad de erosión.  
En la cordillera, la  
densidad de erosión es  
muy alta, mientras  
que en las llanuras  
es muy baja. Una  
explicación para esto es  
que en la cordillera  
se ha producido  
una erosión más intensa  
que en las llanuras.  
En la cordillera, se  
encuentran los ríos que  
se dirigen hacia el  
océano Pacífico, que  
son ríos que tienen  
una densidad de erosión  
muy alta.



John R. Thompson, Jr.

*Journal of the American Mathematical Society*, April 1990, Volume 3, Number 2, pp. 361–396. © 1990 American Mathematical Society 0894-0347/90/020361-36\$04.00

# **Ensoñación y magia en José María Arguedas (I) [artículo]**

## **Mario Vargas Llosa.**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Vargas Llosa, Mario, 1936-

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1966

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Ensoñación y magia en José María Arguedas (I) [artículo] Mario Vargas Llosa.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)